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第８４回教育研究評議会議事概要（案） 

 

 日 時  平成２３年９月１６日（金）１３時３０分～１５時５５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，柴田，中村，前田，矢倉，横山，鹿島，

山崎，菅野，加納，瀧本，山田，石田，山本，井関，中西，向，大竹，大久保，

井上，尾島，向田，笠井，澤田  

 欠席者  大谷，松井，福森，富田，青木 

陪席者  脇坂，古川，濱田，中村（裕），谷内江，有松，中島，天野，森本，西谷，宮坂 

 

１ 前回議事確認 

  第８３回教育研究評議会（７月１５日開催） 

 

２ 協 議 

（１）認証評価の受審について 

    議長から，大学機関別認証評価及び法科大学院認証評価の受審時期，評価機 

 関について説明があった後，企画評価会議議長から[資料１-１及び１-２] に 

基づき，詳細説明が行われ，審議の結果，承認された。 

   （２）金沢大学の設備サポート体制について 

    議長から，本学における全学的な設備マネジメントを行う設備サポートセン  

ターの設置について説明があった後，財務・附属病院担当理事から[資料２] 

  に基づき，詳細説明が行われ，審議の結果，承認された。なお，審議の際に経 

費の執行計画について質疑応答が行われた。 

   （３）入学検定料免除の対象となる自然災害の決定について 

議長から，自然災害を受けた入学志願者の入学検定料の免除については「自 

然災害等で被災した受験生への配慮の基本方針について」（第５２回教育研究 

評議会承認・平成２０年１０月１７日開催）に基づき，災害発生地域ごとに本 

会議及び役員会に諮り，学長が決定していることが説明された。その後，教育 

担当理事から[資料３]に基づき，具体的な地域について説明があり，審議の結 

果，承認された。 

   （４）新機能集積システム創成講座（連携講座）の設置について 

議長から，自然科学研究科に「新機能集積システム創成講座」を設置するこ

とについて説明があった後，教育担当理事及び理工研究域長から[資料４]に基

づき，詳細について説明があり，審議の結果，承認された。 

   （５）金沢大学産学連携博士人材養成センター規程の制定について 

議長から，平成２２年度科学技術振興調整費で「イノベーション創出若手人材 

養成・産学連携による博士人材のキャリア形成教育プログラム」が採択されたこ 

とに伴い，このプログラムに係るセンター設置の必要性について説明があった後，

研究・国際担当理事及び理工研究域長から[資料５]に基づき，詳細について説明

があり，審議の結果，承認された。 
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   （６）金沢大学名誉客員教授称号授与規程の制定について 

議長から，本学の教育研究活動の発展に関し，特に顕著な功績があった者に

対し，名誉教授に相当する称号を授与することを目的とする規程の制定につい

て説明があった後，財務・附属病院担当理事から[資料６]に基づき，詳細につ

いて説明があり，審議の結果，承認された。なお，審議の際に称号授与時の基

準について質疑応答が行われた。 

   （７）金沢大学における名誉教授の研究実施に関する取扱要項の制定について 

議長から，名誉教授が本学において研究の実施を希望する場合の手続等に関

する要項の制定について説明があった後，総務・人事担当理事から[資料７]に

基づき，詳細について説明があり，審議の結果，承認された。なお，審議の際

に対象者の範囲等について質疑応答が行われた。 

   （８）学生の懲戒処分について 

       教育担当理事から， [回収資料]に基づき，学生の懲戒処分について説明があ 

り，審議の結果，原案どおり承認された。なお，関係部局長から，本件に関す 

る謝罪があった。 

 

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，［資料８]に基づき報告があった。 

（２）研究費の経理状況に係る調査委員会の設置について 

財務・附属病院担当理事から，［資料９]に基づき，研究費の経理状況に係る 

調査委員会の設置，調査内容，日程等について報告があった。 

その後，議長から，教職員に対し，全学的な協力依頼があった。 

（３）海外出張時における旅行保険料の支出について 

財務・附属病院担当理事から，［資料１０]に基づき，海外出張時における旅

行保険料の公費支出を行うこと，その具体的な内容等について概要報告があっ

た後，財務部から詳細説明があった。 

（４）大学院改組について 

教育担当理事から，学域の学年進行に伴う平成２４年４月の大学院改組につい

ての文部科学省との協議状況について報告があった。 

（５）「専門的看護師・薬剤師等医療人材養成事業」への申請について 

教育担当理事から，［資料１１]に基づき，平成２３年度文部科学省「専門的

看護師・薬剤師等医療人材養成事業」において，看護系の申請を行ったことに

ついて報告があった。 

（６）平成２３年度オープンキャンパス参加人数について 

教育担当理事から，［資料１２]に基づき，８月４日（木）及び５日(金)に行 

      われた本年度のオープンキャンパス参加人数等について報告があり，また，各 

部局の協力に対し，謝辞があった。 

（７）第４期科学技術基本計画の概要について 

研究・国際担当理事から，［資料１３]に基づき，第４期科学技術基本計画の

概要について報告があった。 

       その後，議長より，本資料の内容を精査し，認識しておくとともに各部局に
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おいて周知するよう指示があった。  

（８）平成２３年度公募事業一覧について 

研究・国際担当理事から，［資料１４]に基づき，本学から申請した平成２３

年度における公募事業の採択状況について報告があった。 

（９）平成２４年度「博士課程教育リーディングプログラム」への申請について 

研究・国際担当理事から，［資料１５]に基づき，平成２４年度「博士課程教

育リーディングプログラム」における現在及び今後の申請状況について報告及

び引き続きの協力依頼があった。 

（10）大学間交流協定及び部局間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，［資料１６-１及び１６-２]に基づき，本学とマ 

レーシア国マラヤ大学，タイ王国コンケン大学及びシーナカリンウィロート大

学との大学間交流協定，本学医薬保健研究域医学系とベトナム国 Hospital E

循環器病研究センターとの部局間交流協定の締結について報告があった。 

（11）金沢大学環境報告書２０１１（案） 

施設管理部長から，［資料１７]に基づき，金沢大学環境報告書２０１１（案）

について報告があった。 

（12）角間キャンパス電力使用状況について 

財務・附属病院担当理事から，[資料１８]に基づき，７月２５日からの角間

キャンパス電力使用状況について報告があった。 

（13）金沢大学緊急時連絡システム(C-SIREN)の訓練について 

情報担当理事から，[資料１９]に基づき，１０月１７日から２０日にわたっ

て実施する金沢大学緊急時連絡システム(C-SIREN)について報告があり，併せて 

協力依頼があった。 

（14）能登の祭りへの金沢大学生の参加について 

情報担当理事から，[資料２０]に基づき，７月から９月にかけて実施される

能登の祭りにおける本学学生の参加状況について報告があった。 

（15）ベンチマークについて 

議長から，[資料２１]に基づき，本学のベンチマークについて報告があり，

基本的な指標として活用するよう指示があった。 

 

４ その他 

（１）アジア５大学学長フォーラム in 金沢の開催について 

    アジア５大学学長フォーラム実行委員会委員長代行から，［資料２２]に基づ

き，１１月１２日（土）に石川県立能楽堂で開催される「アジア５大学学長フ

ォーラム in 金沢」について，説明があった。 

（２）平成２３年度９月期学位記授与式の実施について 

議長から，９月２７日（火）に平成２３年度９月期学位記授与式が実施され

ることが説明され，関係部局長に出席依頼があった。 

 

 

○第８５回教育研究評議会  １０月２１日（金）   １３時３０分から 


